



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

programmes

Question écrite n° 96956

Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur la nécessité de rapprocher le monde de l'éducation de celui des entreprises pour faciliter la formation des jeunes et les préparer plus efficacement à l'entrée dans la vie active. En effet, en dehors des lycées professionnels dont c'est la spécialité, aucun contact n'existe entre l'école et le monde du travail. Il lui demande s'il ne serait pas profitable de prévoir ce rapprochement entre les deux, au besoin par des stages qui fassent sortir les collégiens et les lycéens dans la réalité du monde des travailleurs, sans limiter cet élargissement aux seuls jeunes choisissant la formation par l'apprentissage.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Perrut](#)

Circonscription : Rhône (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 96956

Rubrique : Enseignement secondaire

Ministère interrogé : éducation nationale

Ministère attributaire : éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 juin 2006, page 6101